

County Administration South 601 N. Ross Street, Santa Ana, CA 92701

(714) 834-2500

BIENVENIDO

Boletín - Febrero de 2023

Gracias por su interés en el boletín informativo del Departamento del Secretario del Registro del Condado de Orange. Le brindaremos actualizaciones periódicas sobre las últimas noticias, información y eventos que afectan al departamento. Tengo el honor y el privilegio de servir como Secretario del Registro de su Condado. Por favor comuníquese con mi oficina al (714) 834-2500 o visítenos en OCRecorder.com para obtener más información sobre el departamento y los servicios que se ofrecen al público.

Atentamente.

Hugh Nguyen Secretario del Registro del Condado

En este número:

Noticias y actualizaciones

Alcance comunitario

Premios y reconocimientos

Los clientes dicen...

Historia de Febrero en el Condado de Orange

De un lado para el otro



REGISTRO CIVIL DEL CONDADO DE ORANGE

CENTRO DE ATENCIÓN

ESTAMOS AQUÍ PARA RESPONDER SUS PREGUNTAS LUNES A VIERNES: 8 A. M. A 4:30 P. M.

(714) 834 - 2500

Visítenos en OCRECORDER.COM

NOTICIAS



¡El Departamento del Registro Civil organizará el Día del Pasaporte para ayudar a las familias a vencer la prisa durante el verano!

¡La prisa de los pasaportes para los viajes de verano ha comenzado! Evite las prisas y aproveche el Día del Pasaporte del Secretario del Registro Civil del Condado de Orange, Hugh Nguyen, el sábado 25 de marzo de 2023, de 9 a. m. a 3 p. m. en Old Orange County Courthouse ubicado en 211 W. Santa Ana Blvd., Sala 201, en Santa Ana. Este día está dirigido a personas y familias que no pueden venir a nuestras oficinas durante el horario de funcionamiento habitual debido al trabajo, la escuela u otras limitaciones de tiempo. Debido a que las personas tienen en mente los planes de viaje de verano, ¡ahora es el momento de solicitar sus pasaportes! Sólo se aceptarán nuevas solicitudes de pasaporte. No se aceptarán solicitudes de renovación. Debido a la demanda, las citas son muy recomendables; sin embargo, se aceptan visitas sin cita. Para aprovechar esta maravillosa oportunidad, todos los solicitantes deben traer una solicitud de pasaporte completa y sin firmar antes de visitar la oficina. Para completar una solicitud en línea y/o para programar una cita, visítenos en OCRecorder.com.

"Si planea viajar este verano, esta es una oportunidad tremenda para comenzar el proceso y obtener su pasaporte a tiempo", dijo el Secretario del Registro Civil Hugh Nguyen. "El Día del Pasaporte es la ocasión perfecta para que las personas y las familias ocupadas obtengan estos servicios vitales sin tener que faltar a la escuela o al trabajo y para evitar retrasos en los viajes", agregó.

El Día del Pasaporte facilita el proceso para los padres, ya que ambos padres deben estar presentes para obtener pasaportes para niños menores de 16 años. Actualmente, los tiempos de procesamiento del servicio a nivel federal pueden tomar hasta 11 semanas en total desde el día en que se presenta una solicitud en nuestras oficinas, así que haga planes de acuerdo con sus necesidades de viaje.

Las tarifas del Departamento de Estado de EE. UU. deben pagarse sólo con un cheque o giro postal y hay una tarifa de procesamiento por separado de \$35 que se paga al Departamento del Registro Civil con un método de pago separado. Como una ventaja adicional, las fotos de pasaporte están disponibles en el lugar por la tarifa baja de \$7.

Para obtener más información sobre el Día del Pasaporte o conocer los servicios disponibles en el Departamento del Secretario del Registro Civil, visite OCRecorder.com. Nuestra línea de información, (714) 834-2500, está disponible de lunes a viernes de 8:00 a. m. a 4:30 p. m., excepto los días festivos.

NOTICIAS

El día de San Valentín, ofrecimos horarios extendidos para ayudar a las parejas que deseaban casarse en el día más romántico del año.

Felicitaciones a las 153 parejas que se casaron junto con las 188 parejas adicionales que obtuvieron licencias de matrimonio en nuestras oficinas del Registro Civil. Nos sentimos honrados de ser parte de su día especial y le deseamos lo mejor en este nuevo capítulo.

Gracias a mi arduo y dedicado personal por trabajar fuera de horario y por hacer posible este evento especial.

















OCRecorder.com

NOTICIAS

Gracias al Presidente Don Wagner, al Supervisor Vicente Sarmiento, al Supervisor Doug Chaffee y a la Supervisora Katrina Foley por oficiar ceremonias de matromonio el Día de San Valentín. El Presidente Wagner y el Supervisor Sarmiento ayudaron a realizar ceremonias en Old Orange County Courthouse (Antiguo Palacio de Justicia del Condado de Orange), y el Supervisor Chaffee realizó ceremonias de matrimonio en la sucursal de North County (Norte del Condado). La supervisora Foley ofició ceremonias de matrimonio en la sucursal de South County (Sur del Condado).









ALCANCE

Durante febrero:



El 4 de febrero, mi personal asistió a la gran inauguración de la ubicación 42.ª de 7 Leaves Cafe, que incluye un viaje en auto a la ciudad de Fountain Valley.

Les deseamos un crecimiento y éxito continuo mientras siguen su misión de enriquecer a la comunidad al servir el mejor café, té y bondad en cada taza en el sur de California y los residentes en todo el Condado de Orange, California.



El 7 de febrero, mi equipo asistió a la gran apertura de Quick Quack Car Wash y al evento de corte de cinta en la ciudad de Santa Ana.

Les deseamos un gran éxito mientras continúan su misión de "cambiar vidas para mejor" mientras son una de las empresas de lavado de autos más grandes del país desde 2004.

Fue un placer celebrar con ustedes este día.



El 8 de febrero, mi personal se unió a la comunidad para felicitar a Crumbl Cookies en el gran evento de inauguración en la ciudad de Dana Point.

Les deseamos muchos años de éxito mientras siguen su misión de reunir a familias y amigos con galletas de calidad.

ALCANCE

Durante febrero:



El 10 de febrero, mi equipo asistió al evento de corte de cinta de Casa Ramos Cocina Mexicana en Santa Ana.

Les deseamos un gran éxito ya que sirven comida mexicana auténtica con ingredientes frescos y de origen local a la comunidad del Condado de Orange.



El 13 de febrero, mi personal asistió al corte de cinta de la Fundación Clínica Norooz en la ciudad de Santa Ana.

Les deseamos éxito en su misión de proporcionar servicios de salud mental directos mientras utilizan la última tecnología y organizan un alcance comunitario creativo.

Fue un placer para mi personal unirse a la Fundación Clínica Norooz en su ocasión especial.



El 24 de febrero, mi equipo felicitó a los graduados del programa híbrido SBDC Eats 2023, que tiene como objetivo guiarlos a través de los pasos necesarios para planificar, construir y lanzar sus negocios de alimentos.

Les deseamos a estos dueños de negocios muchos éxitos en sus esfuerzos en la comunidad de negocios del Condado de Orange.

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS



Registro Civil del Condado de Orange

Empleada del Mes



¡Felicitaciones, Sarah!

Dedicada a brindar excelente servicio al cliente

Cada mes, reconocemos a un empleado que va más allá de sus obligaciones normales y ofrece un excelente servicio a nuestros clientes. El Empleado del Mes recibe un certificado de reconocimiento, tiene su nombre colocado en una placa de reconocimiento y puede vestirse casual durante su mes de reconocimiento.

Es para mí un gran placer anunciar a Sarah Duffy como Empleada del Mes de febrero.

Sarah ha demostrado ser un gran activo para nuestro departamento a través de su clara comprensión de nuestras políticas y procedimientos, excelente ética de trabajo y confiabilidad. Las habilidades de servicio al cliente y la dedicación de Sarah para proporcionar nuestros servicios son ejemplares. Hemos recibido muchos cumplidos del público elogiando a Sarah por su forma profesional, amable y atenta de trabajar. Nos complace saber cómo Sarah tuvo un impacto positivo en aquellos que visitan nuestro departamento, y estamos orgullosos de saber que Sarah representa la excelente calidad de servicio al cliente que nuestro departamento pretende mantener.

A través de su actitud brillante y extrovertida, Sarah siempre ayuda a aumentar la moral del equipo en la oficina y es un placer trabajar con ella. No duda en tomar la iniciativa cuando se trata de ayudar a sus colegas y supervisores con tareas que benefician a todo el equipo, como el mantenimiento de los documentos departamentales necesarios.

Todos aprecian las contribuciones positivas de Sarah a nuestro departamento. Estamos agradecidos de tenerla en nuestro equipo.

¡Únase para felicitar a Sarah por su logro!

LOS CLIENTES DICEN...

Recibimos las siguientes críticas del personal del Centro de Servicio del Condado en Santa Ana. Gracias por ir siempre más allá y superar las expectativas de los clientes. ¡Sigamos con el gran trabajo!

Departamento del Registro Civil del Condado de Orange

601 N. Ross St., Santa Ana, CA 92701

**** hace 3 días

Qué bonito edificio del gobierno. Los espacios iluminados y aireados ayudaron a disminuir el estrés de venir a una oficina del gobierno. No es antigua e intimidante como la oficina anterior. Me gustó el techo alto. Los empleados parecían felices y alegres. El servicio fue demasiado rápido, en realidad, fue locamente rápido. Sin embargo, necesita mejor señalización. No logré encontrar el estacionamiento. La entrada al edificio no es tan obvia, podría servir de ayuda una señalización más directa, aunque probablemente se salga de la estética del complejo. Voy a volver a venir un fin de semana en primavera para hacer un pícnic y empaparme de su arquitectura.

Departamento del Registro Civil del Condado de Orange

601 N. Ross St., Santa Ana, CA 92701

**** hace 4 días

No suelo escribir reseñas, pero debo decir que el personal fue de mucha ayuda. Aunque no pude resolver mi problema, me dieron opciones. Lindo lugar y personal.

22222 5/2/23

¡Esta oficina del gobierno es muy eficaz! Fui a esta ubicación a obtener copias de mi certificado de nacimiento y completar los documentos para mi pasaporte. Cuando entré, una joven me saludó atentamente y me indicó que me acerque a la zona de espera.

¡El proceso tomó menos de 15 minutos! Una advertencia: debes pagar por el estacionamiento. Sino, hay espacios públicos para estacionar gratis a unas cuadras.

OCRecorder.com

:

LOS CLIENTES DICEN...

Joseph, examinador de documentos de nuestra sucursal del Sur del Condado en Laguna Hills, recibió el siguiente comentario de un cliente al que asistió. ¡Gracias, Joseph, por tu servicio ejemplar! ¡Sigamos con el gran trabajo!

Fecha/hora de creación: 24/2/2023 17:44

Campos personalizados

*personalización de campos interna

Solicitud original

Le escribo a quien corresponda para reconocer y aplaudir a un empleado llamado Joseph Zamora. Joseph me ayudó en la oficina del Registro Civil del Condado de Orange en Laguna Hills la semana pasada. Joseph posee extremo profesionalismo y capacidad y, realmente, se ocupó de todas las cuestiones del problema que tuve. Quedé extremadamente satisfecha con el resultado y quiero agradecer por tener empleados tan destacables como Josepth en su establecimiento. Joseph Z tiene, definitivamente, un gran futuro.

Nuestra sucursal del Sur del Condado en Laguna Hills recibió las siguientes reseñas. Gracias a mi personal por proporcionar un servicio al cliente memorable e impresionante.



Me copié de JLo y Ben Affleck y nos casamos el Día de San Valentín, luego de estar comprometidos durante 10 años. Contratamos una cápsula y tomamos nuestras propias fotos y videos. Fue romántico, solo nosotros. Luego, la celebración.

Mi único comentario es que podía escuchar miembros del personal y otras parejas hablando mientras celebrábamos nuestra ceremonia (y quedó grabado en nuestro video) en la sala de al lado. Además de eso, fue más de lo que esperábamos.

LOS CLIENTES DICEN...

Nuestra unidad de matrimonios en el Old County Courthouse recibió la siguiente reseña. ¡Gracias por su compromiso con un excelente servicio al público!

24/2/23

Mi prometido y yo programamos una cita para venir a obtener nuestra licencia de matrimonio, ¡y no pudo haber sido más fácil! Todo fue absolutamente bello de principio a fin. ¡El personal en la oficina del Registro Civil ayudó y fue asombroso!

Completamos la solicitud de matrimonio en línea antes de nuestra cita para que pueda ser más fácil. El horario de nuestra cita era a las 8:40 a. m, llegamos a las 8:30 y registramos la llegada en la computadora de autoservicio. Nos llamaron pocos minutos después. La persona que nos ayudaba era muy amable, eficiente y nos brindaba información. no tuvimos ningún problema y salimos del lugar a las 8:50. ¡Recomiendo mucho esta ubicación!

¡NO SE OLVIDE!



HISTORIA DE FEBRERO EN EL CONDADO DE ORANGE



El derrame de petróleo de American Trader desencadenó un esfuerzo masivo de limpieza. Aun así, murieron unas 3.400 aves marinas.

2 de febrero de 1848 Se firmó el Tratado de Guadalupe Hidalgo, en el que México cedió gran parte del suroeste (incluida California) a los Estados Unidos.

Patty Hearst fue secuestrada. Finalmente, terminó escondiéndose con 4 de febrero de 1974 miembros del Ejército Simbionés de Liberación en un motel frente a Disneyland.

Bajo el mando del Fiscal General del Estado, el sheriff del Condado de Orange,

5 de febrero de 1937

Logan Jackson, le dice a los jefes de policía locales que todos los tableros *Punch Board* (una forma de juego) deben ser eliminadas del Condado de Orange. Se produce una redada.

9 de febrero de 1937

Harrison C. White, ejecutivo de los Boy Scouts del Condado de Orange, vio un avión envuelto en llamas estrellarse contra el mar a unas diez millas de Newport Beach.

9 de febrero de 1990El petrolero American Trader pasó por encima de su propia ancla y perforó su casco, por lo que derramó 416.598 galones de petróleo crudo frente a la costa de Huntington Beach.

Hechos históricos proporcionados por el Archivista Asistente Chris Jepsen.
Foto: Cortesía de los Archivos del Condado de Orange.
Cortesía de los Archivos del Condado de Orange, una función que le compete a la Oficina del
Secretario del Registro Hugh Nguyen.

OCArchives.com

DE UN LADO PARA EL OTRO



Uno de mis empleados capturó la puesta de sol en el lago Chapala (el lago más grande de México) en la ciudad de Ajijic en el estado de Jalisco.

Visite nuestra página web en: OCRecorder.com.

Para obtener más información sobre los Archivos del Condado de Orange, visite:

OCArchives.com

Síganos en las redes sociales

@ocrecorder



